

Herr Schell teilte mit, dass sich die Fraktionsvorsitzenden darauf geeinigt haben, dass zukünftig nur noch zwei Stellvertreterinnen/Stellvertreter der Bürgermeisterin/des Bürgermeisters gewählt werden sollen. Er unterbreitete daraufhin folgenden Beschlussvorschlag:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt, § 13 Abs. 2 Satz 1 der Hauptsatzung der Stadt Sankt Augustin vom 18.12.1996 in der zurzeit gültigen Fassung wie folgt zu ändern:

Der Rat wählt zwei Stellvertreterinnen/Stellvertreter der Bürgermeisterin/des Bürgermeisters.“

Herr Knülle teilte mit, dass seine Fraktion diesem Antrag so zustimmen werde.

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: